
 

 

 

 

 

 

季節も進み、寒さも本番を迎えてきますね。冬休みまでラストスパート、元気に過ごしましょう☆ 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

ＰＴＡだより 12 月

 

 

２０２２．１２．６ 第４号 

会長  林田 亜樹 

つくのつくるのマルシェ 

 １１／５（土）鶴見区「レアールつくの商店街」にて、毎月恒例のイベント 

「つくのつくるのマルシェ」が開催されました。 

 今回のマルシェにも、本校高等部がトヨタモビリティ神奈川とのコラボで参加し、

八角皿・梅皿・サシェ（香り袋）など、たくさんの作業製品を出品しました。 

当日はタウン誌の取材も入り、今回のマルシェも明るく賑わっていました。 

鶴見養護学校 公式キャラクター 

つるの妖精   

小・中学部学級委員会『ベルマーク仕分・集計作業』 

 １１／１４（月）・１５（火）の２日間で、今年度回収した分と前年度の持ち

越し分のベルマークの、仕分・集計作業を行いました。 

 参加者は少なく欠席者もいましたが、１４日は賑やかに手は素早く、１５日は

静かに集中して、各日 和気あいあいと協力し合いながら、予定していた分を全て、

時間内に作業し終えることができました。 

 久々のベルマーク作業だったので、保護者の方の意見も参考に反省会を行い、

次年度へ引き継げたらと考えています。（小・中学部学級委員会 より） 



活動報告 

■役員会 

 10/26(水)～27(木)－  ・令和 4 年度前期会計監査 

11/8(火)－  ・令和 4 年度第 2回学校徴収金運営協議会 

11/8(火)役員会④ ―  ・除草と学習発表会記念品の振返り、来年度ＰＴＡ会費・規約について等 

 ・次回委員会 1/１２（木） 

■高等部学級委員会 

 10/19(水)委員会③ ― ・ベルマーク回収と集計の準備 

 10/25(火) ―  ・ベルマーク便り、ベルマーク回収袋を配付 

 11/14(月)～25(金) ― ・生徒によるベルマーク仕分け作業 

 12/2(金) ―  ・集計会募集のプリントを配付（1/13(金) 集計会を開催予定） 

 ・委員会④ 12/１4(水)、委員会⑤ 2 月中旬 予定 

■小・中学部学級委員会 

 11/14(月)・15(火) ― ・ベルマーク仕分集計作業（小・中学部学級委員会 合同主催） 

■進路委員会 

 10/28(金) ― ・事業所見学会の案内、印刷・配付準備 

 11/14(月) ― ・見学会申し込み集計、参加者決定、抽選に外れた方に詫び状を配付手配 

 12/5(月) ― ・企業見学会①「わーくはぴねす農園 plus 横浜」 開催予定 

 ・1 月以降の見学会 準備予定 

■広報委員会   

 年明け以降 ―  ・会報『つるみ』卒業号の作成を開始予定 

■推薦委員会 

 10/1９(水) ― ・校内除草に参加し、次年度ＰＴＡ役員候補者の選出活動を行った   

 ・引き続き、選出活動を継続中 

■運営委員会 

11/17(木)委員会④ ―  ・各委員会活動報告、除草と学習発表会記念品の振返り、会費について等 

 ・次回委員会 1/19（木） 

―関係団体― 

■県知Ｐ連（神奈川県特別支援学校知的障害教育校 PTA 連合会） 

 10/13(木)― ・第 2 回役員会 

 10/27(木) ― ・第 3 回理事会 

 11/10(木) ― ・第 3 回役員会 

 

■七校会（川崎市立聾学校・県立麻生養護学校・県立高津養護学校・県立中原養護学校 県立鶴見養護学校・川崎市立田島支援学

校・川崎市立中央支援学校）  

 各校ＰＴＡへのアンケートに回答し提出 

 

 

 

会計より 会計報告 

9 月分 

運営費 80,138 

教育援助費      5,000 

活動費      0 

予備費 0 

合計         85,138 

 

 

10 月分 

運営費 37,700 

教育援助費      220,554 

活動費      1,540 

予備費 0 

合計         259,794 

 

 

１２月中にオンラインにて、研修会の動画を配信予定 

CHOCOLABO グループ代表の方のお話など 担当校で準備中 


